
令和６年度作東地域行政懇談会提言回答等一覧（１０/９　）

地区 要望等概要 回答 担当部署
江見
中部

国道179号、江見地区の交通安全対策及び道路補修につい
て

交通規制や公衆道路に設置する交通安全施設については、警察の所管となる
ため、自治会等からの要望を受け、市が美作警察署に進達しています。個別
の要望につきましては、市で随時受付をしていますので、要望書をご提出く
ださい。（総務部）
県からは、轍の激しい箇所については部分的な補修を検討していると聞いて
います。（都市整備部）

総務部
都市整備部

江見
西部 天王谷池改修事業費の一部を地元負担となっていますが、

負担金の軽減及びその後の進捗状況及びボウリング調査結
果を知りたい。

天王谷池の改修事業につきましては、令和７年度に事業計画策定、８年度に
法手続き、９年度に事業着手し、測量・設計を行い、10年度に工事となる予
定です。地元分担金につきましては、今年度、見直しのための検討を行って
います。また、令和４年度に耐震調査のため実施しましたボーリング調査結
果につきましては、農村整備課へお問い合わせください。

農林政策部

江見
西部

令和4年7月14日付けで要望した今在家・茶山線のその後の
進捗状況を知りたい。

市道改良については市内全域において複数の要望があり、現状は要望から事
業着手までには数年かかります。道路整備にあたっては効率的かつ効果的に
進めていく必要があると考えています。また、整備規模等により国庫補助や
地方債など、効果的な財源の活用により市財政の負担抑制に努めながら取組
んでいるところです。市道今在家茶山線は令和4年3月に市道認定され、拡幅
要望については、令和4年7月に提出されていますが、拡幅要望の区間延長が
約260ｍと長大であり、前述の理由などから新規路線の事業化については、
財政部局とも協議しながら検討して行きたいと考えています。

都市整備部

江見
東部

田原部落内を通る中国縦貫道の法面の雑木雑草等の除去を
要望する。

中国道の法面の雑木の除去等については、基本的には自治会又は個人から管
理者であるネクスコ西日本の津山高速道路事務所に依頼されていると思いま
すが、箇所によっては沿線の道路及び河川に関連して県や市との協議が必要
となる場合がありますので、具体的な箇所を示して市に相談いただければ、
各管理者及び地元自治会で対応を検討して行きたいと思います。

都市整備部

江見
東部

田原部落内を通る中国縦貫道の法面を定期的に整備する対
策（関係自治体等による協議会方式（佐用町の例「中国縦
貫道連絡協議会」）など）の確立を要望する。

ネクスコ西日本からは、兵庫県は沿線自治体で「中国縦貫自動車道等沿線協
議会」が設置されているが岡山県にはない。基本的には地元や個人等から直
接要望を受け、具体的な箇所について示してもらい、優先順位をつけて対応
して行くと聞いています。

都市整備部

江見
東部 交通量の増大に対応して田原大橋の交差点に信号機の設置

を要望する。

公衆道路に設置する信号機等の交通安全施設については、警察の所管となる
ため、自治会等からの要望を受け、市が美作警察署に進達しています。個別
の要望につきましては、市で随時受付をしていますので、要望書をご提出い
ただきますようお願い申し上げます。

総務部

江見
東部

田原大橋交差点の見通しを悪くしている崖地の除去工事の
実施を要望する。

当該法面の修繕工事を今年度実施する計画です。この工事により、田原地区
から江見吉田方面に右折する際の見通しが現状より改善されるものと考えて
います。

都市整備部
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地区 要望等概要 回答 担当部署
江見
東部 夜間交通の安全確保のため、田原吉田線の市道（シウ子

谷）に街灯の設置を要望する。

防犯灯の設置につきましては、「美作市防犯灯設置補助金交付要綱」に基づ
く補助事業をご活用ください。申請できるのは、自治会、町内会及びその他
の防犯灯維持管理団体となっており、新設に必要な額の2分の1以内で、1灯
につき1万円を限度として補助を行っています。

総務部

江見
東部

杉坂川の川の中の草木伐採や堆積土砂の撤去を要望する。

県が管理する河川の浚渫については、管内の要望が多数あるため、要望箇所
を現地確認し、緊急度の高い所から優先順位をつけて順次実施すると聞いて
います。県に要望して行こうと思いますので、具体的な箇所を示した要望書
の提出をお願いします。また、市が管理する河川の浚渫についても、現地の
状況を確認し、検討して行きたいと思いますので、具体的な箇所を示した要
望書の提出をお願いします。

都市整備部

江見
東部

田原部落内市道2号線の路肩等修繕の実施を要望する。
現場の位置等を確認するため、要望書の提出をお願いします。現場の緊急性
に応じ計画的に実施していきます。

作東総合支所

江見
東部

田原の高齢者の足を確保するためのバス運行ルートの設定
を要望する。

新規のバス運行は考えていません。地域の方々と相談の上、小回りの利く、
ドアツードア型の交通システムを考えたいと思います。

市民部

江見
東部

市内に書店がなくなった現在「ぶっくる号」で書籍販売し
て欲しい。

「ぶっくる号」については、図書館利用者の拡大を目的として整備されてお
り、市内の図書館利用が困難な環境にある方や、貸し出しを希望する団体な
どに対する移動図書館として、広く利用されています。ご提案の書籍販売に
ついてですが、図書館の役割は「資料の収集、保管、利用者への提供等行う
施設」であり、販売を目的としたものではないため書籍販売は行えません。
なお、ご希望の書籍がございましたら取り寄せなども行っていますので、市
内の図書館までお気軽にお問い合わせください。

教育委員会

江見
東部

スクールバスの運行の各地区への配備について
江見東部の黒藪地区へは何故スクールバスの対応ができな
いのか。

スクールバスの運行は、距離の制限があり、集落の中心からおおむね4㎞以
上としており、それ以外については、路線の沿線上であれば2㎞以上でも柔
軟に対応することとしています。江見小学校は3台のスクールバスで運行し
ており、昨年の行政懇談会以降、路線の見直しについて学校・PTA等と協議
を重ねており、必要に応じて対応できるように関係機関と体制づくりを進め
てまいります。

教育委員会

江見
東部

現在、クリーン作戦で市道の管理を実施しているが、若者
たちが住んで生活を送りたいと言った教育環境は整備され
ているとは言えず、美作市に住居を構えて生活する人も少
なく高齢化は進み作業は進みません。朝7時半から15時ま
で昼食もなしで作業しています。これが年2回の現状で
す。申し訳ないですが来年度からは部落内だけの作業にし
て残りは、他の地域と同様に美作市にて管理を実施願いま
す。

市道の道路愛護作業を実施いただきありがとうございます。高齢化等により
道路愛護活動の継続が難しくなっている自治会があることは認識していま
す。交通量が多く、また急カーブなどで作業するのに危険な場所などについ
ては、防草シートや防草コンクリートの施工を考えて行きたいと思います。
そうした箇所があれば支所又は建設課へご相談ください。

都市整備部

江見
東部

仁の坂黒藪線側溝について 道路パトロール等の監視により、状況に応じ適切に対応して参りたい。 作東総合支所
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地区 要望等概要 回答 担当部署
江見
東部 上福原7号線の舗装について

現場の位置等を確認するため、要望書の提出をお願いします。現場の緊急性
に応じ計画的に実施していきます。簡易な修繕については道路パトロールに
依頼する等、できる限り迅速に対応してまいりたい。

作東総合支所

江見
東部

仁の坂黒藪の山水について
現場の地形等から水路幅等の拡幅は困難と思われるため、定期的な土砂等の
撤去を行い、土砂等の堆積を防ぐよう努めます。

作東総合支所

江見
東部

作東産業団地竹田線の桜の木の街路樹を伐採してあるが木
の根本とか伐採された木の残りの幹から枝が出てきて見苦
しいので伐採後の景観も考えた対応をお願いしたいと思い
ます。

現状は年1回の市道草刈にて対応しています。今後、樹木の繁茂により、視
距が悪化する等車両通行の妨げになる場合は計画的に伐採を行うようにしま
す。また、地元として伐採の要望がある場合、市道の維持管理にかかる要望
書をいただき、詳細な場所等を教えていただければと考えています。

作東総合支所

江見
東部

東部地区には公民館といった施設もなく災害が発生しても
避難する場所が各部落の公会堂で災害から避難する施設と
しては危険で災害から退避する場所としての施設として程
遠い地区もあり防災拠点施設の設置を考慮して欲しい。公
会堂は集会所としての機能はありますが、避難場所として
の機能があるとはいいがたいと思いますが？避難する場所
があるなら場所を明示してください。

行政施設を整備するにあたっては、災害時の配慮にも努めているところです
が、平時の利用目的や利便性が優先されがちなことは、合理性からやむを得
ないところです。指定避難所は既存施設を一時利用する立場ですので同様に
地域にも偏りが生じます。避難所が遠い地域の方は、早めに開設する避難所
への早期避難や周辺地域との相互利用等も検討ください。また、協力が得ら
れる民間施設等がある場合は、地区避難所として指定し周知している地域も
ありますのでご検討ください。

危機管理室

江見
東部

要望書を提出しても回答がないことについて

要望書に関しては、受付後現地を確認し、緊急性の高いものから予算の範囲
において対応しています。実施に当たっては時期、工法などを区長に連絡し
ています。現在、すべての要望について連絡できていないこともあります
が、予算の規模などで当該年度に実施できないもの、実施困難な要望につい
ては、回答していきたいと考えています。

作東総合支所

江見
東部

山家川の雑木が大きくなってゴミとか流木が引っ掛かり流
れを阻止しています。要望書は毎年提出しなければいけま
せんか。

県が管理する河川の立木等の伐採については、管内の要望が多数あるため、
要望箇所を現地確認し、緊急度の高いところから優先順位をつけて順次実施
すると聞いています。経過観察の案件については、立木等の繁茂状況を支所
又は建設課に連絡していただければ、県に再要望して行こうと思います。

都市整備部

江見
東部

指定文化財でないと大日様等の改修費の補助制度はないの
ですか。

現在、美作市や県、国が指定する文化財については補助制度がありますが、
指定以外の文化財の補助制度はありません。未指定文化財についても貴重な
文化財として護るべき対象であり、また今後、少子高齢化などに伴い地域で
引き継がれてきた文化財の維持管理が困難になることが予想されるため、先
進事例などの調査研究に努めます。

教育委員会

豊野

2040年までに美作市も消滅可能性自治体になると指摘され
ている。適齢期の若者が常時集まれる環境づくりをすべき
と思うが、公民館やコミュニティハウスの無償貸し付けな
どを行ってはどうか。

コミュニティハウスにつきましては、管理の主体が、地元自治会等であるた
め、地元にお任せいたします。（市民部）
公民館については、今までの活動が青年を対象にしていたとは言えません。
過去には青年団活動において公民館を利用することもありましたが、現在で
は、青年団もなくなり、また、公民館自体が青年を対象とした活動を行って
いなかったので、今後は、公民館長を中心に、適齢期の若者が集まりやすい
施設づくりを調査研究します。（教育委員会）

市民部
教育委員会
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地区 要望等概要 回答 担当部署
豊野

害獣防止柵約2kmの設置補助と里山伐採の助成

獣害防止柵につきましては、資材費補助のみとなっており、柵を設置する労
務費につきましては耕作者でお願いをしている状況です。高齢化が進み大変
だとは思いますがご理解ください。また、中山間地域等直接支払事業に取組
まれている地域であれば、防護柵の材料費及び労務費も対象となります。里
山伐採の助成につきまして、美作市による助成はありませんが、岡山県の事
業で地域団体による森林保全活動に対する補助等はございますので一度、森
林政策課にご相談ください。

農林政策部

豊野

大型草刈り機等はあるが、孟宗竹をチップにする機械の導
入を。

今年度から多面的機能広域活動組織では、共有の農道や水路などを共同活動
するにあたり、作業の省力化を図るために共同利用機械の導入をしており参
画している集落に無料で貸し出しをしています。どの機械を導入するかにあ
たり、昨年度参加集落へ導入機械の調査をした結果、利用頻度の高いものを
導入をしています。本来、多面的機能交付金事業では、基本的には機械を購
入ではなくリースでの対応となっていますが、当広域活動組織としては110
以上もの組織が参画しており利用頻度が高いという理由から大型の草刈り機
などを購入しています。孟宗竹のチップにする機械については、今後要望が
多いいようであれば導入を検討したいと思います。

農林政策部

豊野

山頂の雑木林・植林などの伐採及び大字松脇（205.304-
1）の区有林の伐採についても要望しているが、放置され
ている。

ここ数年、同じ要望を頂いていますが、市として私有林（区有林）の伐採は
行うことはできません。所有者（区）での対応をお願いします。市が実施す
る方法としては、森林管理制度にご参加いただければ、山林の間伐等を行
い、災害防止等に向けた管理を行うことができます。また、人工林（スギ・
ヒノキ）であれば、森林組合や市内の林業事業体が計画する森林経営計画に
参加し、間伐等を実施してもらう方法もありますので一度、森林政策課にご
相談ください。

農林政策部

土居
現在各総合支所で行われている各種業務は新庁舎移転後も
継続して行われるのでしょうか。本庁に一元管理集約等は
されないか。

市役所本庁舎の新築移転においては、出先機関（総合支所を除く）の集約に
より、市民の皆さんの利便性の向上と、機動性の高い行政組織・機構とする
ことを目指しています。また、本庁舎移転による総合支所の業務の見直しは
考えていませんので、現状の総合支所での行政サービスの提供に変更はあり
ません。

総務部

土居
旧土居公民館解体撤去の日程と撤去後の跡地の管理はどう
なるのか。

現在、解体撤去のための入札の準備を進めており、５月末までの竣工を目指
しています。解体後の跡地利用については未定ですが、引き続き美作市で管
理を行います。

教育委員会

土居 人がいないところの道路愛護事業への対応は、巡回普及員
の配置が必要ではないか。

総合支所長とも人的支援について協議し支援の方策について検討してまいり
ます。

総務部

土居 高齢化、少子化、廃家の増加、田畑の荒廃つまり住民の減
少が続いており、過去、工業団地の造成、インターの誘致
があり、ゴルフ場が多く造られたが、ゴルフ場はソーラー
施設となり、働き口の減少が続いています。対策等はある
のでしょうか。

少子高齢化・人口の減少は非常に厳しい状況ではありますが、今年度、策定
を進めている「第3期美作市まち・ひと・しごと創生総合戦略」において、
若い世代の方に美作市に定住したい、美作市に移住したいと思える施策等に
取り組んでまいりたいと思います。

企画振興部
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地区 要望等概要 回答 担当部署
土居

現在、都市からの移住者の増加はありませんか。
移住者の増加に繋がるよう、ホームページの改修や都市部での移住フェアな
どPRに取り組んでまいりたいと思います。

企画振興部

土居 作東メガソーラーとの電力で協力、活用するという話が
あったが、どうなったのか。

共同でクリーンエネルギー普及利用や水素社会構築の取組みを可能な範囲で
進めるとの内容ですが、現時点での取組実施はありません。

企画振興部

土居

大原～福山間の県道整備促進（特にウシロ坂）をお願いし
たい。

県は、県道万善美作線の改良工事については、大原地内の2つの区間で拡幅
工事を進めています。当該路線の通称「うしろ坂」と呼ばれている個所は、
山側は岩盤が多く谷側は狭く急こう配なため工事も非常に難工事となること
が予想されます。この区間につきましても早期に詳細な計画を立てていただ
くよう要望しています。

都市整備部

土居 砂防ダムの斜面の草刈りについて、県道の草刈りをしてい
るので砂防ダムの斜面も草刈りをしてもらえないでしょう
か。

県からは、市内の砂防堰堤について県が年2回程度巡視して状況把握を行っ
ているが、草刈りは行っていないと聞いています。

都市整備部

土居 砂防ダムの上り道の側溝について、グレーチング（蓋）を
してもらえないか。

県からは、既設の側溝が蓋掛かりのない型式のため難しいと聞いています。 都市整備部

土居 自衛隊説明会の告知放送で、案内するのはやめてほしいで
す。今の自衛隊は「専守防衛」から積極的に交戦する体制
に変ってきていると思います。自治体としては、慎重であ
るべきではないでしょうか。

自衛官募集事務は、地方自治法及び自衛隊法に基づく法定受託事務に定めら
れており、国に代わり県及び市町村がすべき事務となっていますのでご理解
をお願いします。

危機管理室

土居

コロナにかかり薬が大変高く、びっくりしました。市の補
助があればよいと思いました。市の補助が難しければ国に
対して補助をしてくださいと声を上げてください。

新型コロナウイルス感染症の治療は、令和６年４月から通常の医療体制に移
行し、3月末をもって公費負担は終了となりました。現在の治療等費用につ
いては、医療費の自己負担割合に応じた、通常の窓口負担になっています。
医療保険では、毎月の窓口負担（治療薬の費用を含む）について高額療養費
制度が設けられており、所得に応じた限度額以上の自己負担は生じません。
美作市においても国の医療提供体制を基本的な考えとしており公費補助等の
予定はございません。

保健福祉部

土居 昨年夏の角南・白水地区の突風被害に関連して、作東メガ
ソーラー上空の気温について聞きましたが、「パネルは反
射率が低いので影響はないと思われる」と「今後注視して
行きたい」とのことでした。業者は計測しているのかどう
か。直接聞くなど業者との対応を強めていただきたい。

風力、雨量等の観測情報は市においても確認できる体制を執っており、事業
者にも確認し、引き続き注視してまいりたいと思います。

企画振興部

土居 広報「みまさか」は、特集などを組み合わせることによ
り、読みやすくなったと思います。これからも親しみやす

いものをお願いします。
引き続き読みやすい広報紙に取り組んでまいりたいと思います。 企画振興部

福山 主要地方道和気笹目作東線の拡張工事について、岡山国際
サーキットの観光事業拡大。関西方面から観光客集約事業
として、中国自動車「さくとうインター」から岡山国際
サーキットへの道路整備及び拡張をお願いします。

県は、主要地方道和気笹目作東線の改良工事については、白水地区、角南地
区、殿敷地区、万善地区で拡幅工事を進めています。市も県と連携して事業
推進に努めて行きたいと思います。

都市整備部
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地区 要望等概要 回答 担当部署
福山 県道万善美作線の拡張工事について、林野方面に、通勤・

通学・買い物等道幅が狭く生活道の拡張工事をお願いしま
す。

県は、県道万善美作線の改良工事については、大原地内の2つの区間で拡幅
工事を進めています。市も県と連携して事業推進に努めて行きたいと思いま
す。

都市整備部

福山
移住者促進について、少子高齢化等課題が多く空き家に移
住者促進をお願いいたします。人口減少に少しでも歯止め
をかけたい。

移住者の増加に繋がるよう、ホームページの改修や都市部での移住フェアな
どPRに取り組みたいと思います。また、移住者物件の確保も課題ですので、
空き家バンクへの登録可能な物件がありましたら、積極的にご案内いただけ
ればと思います。

企画振興部

福山 土居角南線について、左右からの雑木の枝木が茂り、道、
路上に伸びてきており特に大型車両とのすれ違い時には危
険なので、枝切を希望します。

地元区長より、要望書及び樹木の伐採に係る同意書の提出をいただき、緊急
性に応じ順次対応してまいります。(現在地権者等を調査中です)

作東総合支所

福山 土居角南線の道路側溝がかなり以前から詰まっており雨量
が多い時は一帯の路面が水溜まりとゴミで、通行に支障を
きたしますので改修を希望します。

現場を確認し、土砂等の撤去を行い改善を図ります。 作東総合支所

粟井

各常会単位の草刈りなどの共同作業の省力化、作業機械の
貸与、供与や市（行政）が作業を行うなど、一部を市費で
業務委託する。

市として機械貸与等については現在のところ制度は確立していませんが、多面的
機能支払交付金事業では、美作市は広域活動組織が設立されており、国からの
交付金を組織内で有効的に活用しています。その中で、集落が共同で利用してい
る農道や水路周辺、ため池の法面などの草刈りの省力化を図るため、共同利用機
械を今年度導入し、各参加集落が行う共同活動に使用できるよう取組を行ってい
ます。

作東総合支所

粟井 事務の簡略化、例えば市道等の道路愛護作業の報告におい
て、作業前、作業中、作業後の写真添付を、作業後1枚で
可にする等にしていただきたい。

市道の道路愛護作業について、実施いただきありがとうございます。道路愛
護作業については、現在規則の内容等について見直しを検討しているところ
であり、添付写真についても検討したいと思います。

都市整備部

粟井 空き家、空き地等について、所有者が亡くなられたり近親
者も不在等になられて、連絡先が分からないケースもあり
ます。今後、そのような状況が増えると思われるため、市
で条例等を制定し、より踏み込んだ対応策を策定し、市で
対応していただきたい。

建物所有者は空き家を適正に管理する責務があることについて、国の法律や
市の条例で定められています。また、相続等により所有者が変更となった場
合についても、相続登記が義務化されています。適正管理の指導等をする必
要がある場合、また、連絡先等が不明の場合には市が所有者調査を実施しま
すので、都市住宅課までご連絡ください。

都市整備部

粟井 過疎、高齢化に伴い、回覧・冊子等をアナログからデジタ
ル化に移行し、みまちゃんネルに取り込む。ペーパーレス
化を実施することにより、印刷・配送・配達の削除にな
る。

市から発出する冊子等で可能なものは、なるべくPDFデータ化を行いホーム
ページに掲載しています。また、広報、ホームページ、みまちゃんネルでは
同様の題材を取り扱うなど、より多くの周知に繋がるよう取り組んでまいり
ます。

企画振興部

粟井 市内にメガソーラーの設備があるにも関わらず、カーボン
ニュートラルの一貫での、EV自動車、蓄電池、太陽光発電
の補助金制度がない。若い人達の定住・移住、住宅促進に
繋がる活力剤になる。

今年４月に地球温暖化対策実行計画（区域施策編）を策定しており、脱炭素
社会形成推進を取り組む中で検討してまいります。

市民部
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粟井 県道358号鷺巣溝口線の整備は、スクールバス等の路線で

あり、再三に亘り要望し、その都度回答をいただいていま
すが、具体的な計画内容に至っていません。具体的な計画
を提示ください。

県からは、県道鷺巣溝口線については幅員が不足しているのではなく、視距
が悪いのが現状なため、局地的に突角区間の改良を考えており、その都度、
必要な同意書を得て行きたいと聞いています。具体的な箇所を示していただ
ければ、現地の状況を確認し、県に要望して行きたいと思います。

都市整備部

粟井
道路支障木の伐採促進を定期的に行ってほしい。また、も
う少し上まで伐採して欲しい。

市道沿いの支障木について、通行に支障を来たすもので緊急度等により順次対
応しています。私有地から車道に張り出している樹木については、所有者による適
切な管理をお願いしています。また、倒木の恐れがある危険な樹木がある場合
は、現地の状況を確認し対応を協議して行きたいと思います。（都市整備部）

都市整備部

吉野 県道作東大原線、小ノ谷地内（デイソーファームエミ）の
急カーブを拡幅して緩やかにしてほしい。

現地の状況を確認し、県に要望して行きたいと思いますので、具体的な箇所
を示した要望書の提出をお願いします。

都市整備部

吉野

市道五名大聖寺大内谷線の中西～大聖寺間の道路拡幅をし
てほしい。

市道改良については市内全域において複数の要望があり、現状は要望から事
業着手まで数年かかります。道路整備にあたっては効率的かつ効果的に進め
ていく必要があると考えています。また、整備規模等により国庫補助や地方
債など、効果的な財源の活用により市財政の負担抑制に努めながら取組んで
います。市道五名大聖寺大内谷線の当該区間については延長も長大であり、
早期の全区間の拡幅は難しいため3箇所の待避所を計画し、令和5年度に１箇
所が完成しており、残りの2箇所についても現在施工中です。

都市整備部

吉野

吉野川・川内川の浚渫をしてほしい

県が管理する河川の浚渫については、管内の要望が多数あるため、要望箇所
を現地確認し、緊急度の高いところから優先順位をつけて順次実施すると聞
いています。県に要望しますので、具体的な箇所を示した要望書の提出をお
願いします。

都市整備部

吉野
汚水施設統廃合計画では、令和6年度には吉野処理施設は
廃止の予定となっていますが、廃止後の施設の再利用はど
のように計画されているのか。

令和５年度に江見処理区に接続するための管渠詳細設計を行い、令和６年
度、令和７年度、令和８年度の３ヶ年で汚水管工事及びマンホールポンプの
工事を計画しています。廃止後は、防災用品等を常備する倉庫として利用す
る計画です。

都市整備部

吉野
県道5号（作東大原線）の豆田地内舗装修繕について

現地の状況を確認し、県に要望して行きたいと思いますので、具体的な箇所
を示した要望書の提出をお願いします。

都市整備部

吉野

吉野川浚渫について

県が管理する河川の浚渫については、管内の要望が多数あるため、要望箇所
を現地確認し、緊急度の高い所から優先順位をつけて順次実施すると聞いて
います。県に要望して行こうと思いますので、具体的な箇所を示した要望書
の提出をお願いします。また、市では公共工事で発生する建設発生土の受入
地を募集しています。受入地の条件等の詳細についてはホームページでご確
認いただけますが、市内で、大型ダンプトラックが出入りでき、5千㎥程度
の受入が可能な適地があれば、建設課及び支所にご相談ください。

都市整備部
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吉野

岩辺と山手の間で、がけ崩れの危険個所があり、また江見
牧場下のカーブの改良が必要では。岡山県に要望すべきで
ある。

県道作東大原線の当該箇所の落石防止対策については、令和５年５月に吉野地
区からの要望書を県に進達しています。県からは、現在、作東大原線の落石防止
対策としては豊野地内で事業を継続して実施しているところであり、県が管理する
国県道の落石防止対策については、緊急性及び実施中の他事業の状況や優先
度等を踏まえ、検討を行うと聞いております。また、江見牧場下のカーブの視距改
良については、県に要望して行こうと思いますので、要望書の提出をお願いしま
す。

都市整備部

吉野

市有の貸し出し用マイクロバスを配備していただきたい。

市有マイクロバスについては車両の不具合が顕在化し、貸出による安全の確
保が担保できないことから廃車しております。これを受け、サロン活動でバ
スを利用されたい場合は、柔軟な対応をしていただけるよう、市から社会福
祉協議会に善処していただくよう申し入れております。

総務部
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